

**Interpellation Nr. 18 (April 2011)**

betreffend detaillierter Besucherzahlen des Theater Basel nach Gemeinden

11.5078.01

Die Besucherzahlen des Theater Basels sind dem Jahresbericht zu entnehmen und auch im Internet einsehbar ([www.theaterbasel.ch/service/ueber das theater/?C=14&D=3](http://www.theaterbasel.ch/service/ueber das theater/?C=14&D=3)). Diese Zahlen ergeben bezüglich den Abonnementen folgende Statistik:

2007/2008: 44.78% BL 41.00% BS 7.92% weitere Kantone (Total 93.69% CH)

2008/2009: 46.51% BL 39.80% BS 7.45% weitere Kantone (Total 93.77% CH)

2009/2010: 44.56% BL 41.37% BS 7.76% weitere Kantone (Total 93.68% CH)

Die restlichen Besucher stammen zu +/- 5.60% aus Deutschland und zu +/- 0.65% aus Frankreich.

Diese Zahlen sind - aufgrund der aktuellen Debatte um Subventions-Gutsprachen - nur bedingt aussagekräftig. Um eine nachhaltige Lösung betreffend die Finanzierung des Theater Basels finden zu können, ist es wichtig, detailliertere Zahlen (aufgeschlüsselt nach Gemeinden) zu publizieren.

Da das Theater Basel - trotz Anfrage - offenbar nicht willens oder in der Lage ist, diese Zahlen zu veröffentlichen, bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie schlüsseln sich die Abonnemente nach Basler Gemeinden auf (bitte Basel, Bettingen, Riehen separat aufführen)?
2. Wie schlüsseln sich die Abonnemente nach Baselbieter Gemeinden auf (bitte jede Gemeinde einzeln aufführen)?

Sebastian Frehner